
 

令和４年度 山形県スポーツ推進委員協議第２回三役及び事務局会 議事録 

     日 時  令和４年９月２１日（水） 

     １４：００～  

     場 所  オンライン 

 

１ 開 会（村山） 

 

２ あいさつ（後藤会長） 

 

３ 議長選出  後藤会長へ 

 

４ 報告・協議 

 

協 議 

（１）第 61回山形県スポーツ推進委員研究大会について  

 

・県大会規約等の一部改正について → 承認 

【質問:阿部副会長】研究大会基準要項及び実行委員会規約について 

Ｑ、この会にて協議するという事となっていたが、この度の資料は案件ではなく決定されたも

のとして提出されているものなのか確認したい。 

Ａ、（案）の記載が抜けてしまった。理事会、評議員会の承認は得ている案件ではあるため、大

会主管は実行委員会とすることに改正させていただきたい。 

（全国大会及び東北大会と同様の組織体制としていく事を検討し、改正する事とした。） 

【質問:阿部副会長】実行委員会の発足時期について 

Ｑ、実行委員会組織は 4 月発足で間に合うのか？ 今年度の大会運営を振返っても遅いように

感じられる。 

Ａ、準備委員会として組織は前年度から動いている。※Ｐ12参照 

その組織が開催年度 4月になり実行委員会として動いていく形になる。 

 

 

・県研究大会における役割分担について → 承認 

役員等への各種文書発送の業務を集約して行えるよう、地区協議会(実行委員会)と 

県協議会の役割分担を整理し、業務遂行の効率化を図った。 

 

 

・第 61回山形県スポーツ推進委員研究大会 開催要項について → 承認 

 

 

（２）その他  → 特に意見なし 



報 告 

（１）体力・運動能力調査における中間報告について   

現在日程等報告いただけている市町村について報告 

  【質問：後藤会長】村山地区の実施状況について 

     Ｑ、西川町を含む 5市町が実施しないと回答しているのはどういった理由から？ 

     Ａ、村山地区は各市町が隔年で実施する計画となっている。 

 

（２）その他  → 特に意見なし 

 

 

 

５ その他 

 ・成人のスポーツ実施率調査について   

理事会で承認を得て、実施要綱についてや案内の発送までの流れ及び実施方法等について 

ご説明いただきました。 

→ 要検討 項目・アンケートの回収方法について 

         ・評議員会での調査用紙の配布について 

・Googleフォームを利用してのアンケートの回収方法については、市町村担当の負担の軽減を 

踏まえ、スポーツ推進委員個人のアカウントから入力する方法をイメージしてようであるが、 

スポーツ推進委員の作業工程の理解やＩＣＴ活用への得手不得手の意識も考慮する必要がある 

と思われる。 

・Google フォームを活用するのであれば、調査用紙を何百枚も用意し配布する必要はあるのか。 

 

→ 上記の検討項目について事務局で再検討する。検討した内容について会長 

  に相談し、会長の了承を得たのち、理事会にて提案することとする。 

 

 

６ 閉 会（村山） 


